

FESTIVAL INTERNACIONAL DE ANIMACIÓN "FIA 13" EN LA UNIVERSIDAD ORT URUGUAY

Los días 23 y 24 de setiembre tuvo lugar la séptima edición del Festival Internacional de Animación "FIA 13", organizado por la Coordinación Académica de Animación de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT Uruguay. Este festival tiene como objetivo difundir animaciones realizadas por estudiantes y egresados de escuelas de animación, animadores independientes y productoras, así como generar un espacio de reflexión artística y tecnológica sobre la disciplina de la animación.

Fueron seleccionados 100 trabajos de los 233 presentados de 44 países. Este año hubo un significativo crecimiento respecto al anterior en el que participaron 55 trabajos de 19 países.

LOS CORTOMETRAJES GANADORES FUERON:

- **Categoría** "Gran Premio del Jurado y Mejor Cortometraje de Animación": "Entrance Exam" de Boqing Tang (China).
- **Categoría** "Mejor Cortometraje Video y Animación Experimental": "Electric Soul" de Joni Mnnist (Finlandia).
- **Categoría** "Mejor Corto Publicitario/Video Clip": "Videophonic 2013" de Ariel Costa (Estados Unidos).
- **Categoría** "Mejor Cortometraje de Animación Uruguay": "SuperSeba" de la productora Wanako.
- Mención Especial: "Padre" de Santiago Bou Grasso (Argentina).

En el marco del festival tuvieron lugar los talleres para liceales "Diseño de personajes" a cargo del Lic. Robert Lence, docente de California Institute of the Arts (CalArts) y Profesor Visitante de la Licenciatura en Animación y Videojuegos, y "Stop Motion", dictado por la Lic. María Podestá, docente de la licenciatura, Animadora de Selkirk, primer largometraje animado del Uruguay.



Texto y foto - ORT

"FERIA DE EMPLEO EN TIC"



Texto y foto - ORT

La Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay organizó la "8ª edición de la Feria de Empleo en TIC", declarada de interés educativo por el Ministerio de Educación y Cultura. La jornada, que se llevó a cabo el 24 de setiembre, tuvo como objetivo vincular a los estudiantes y graduados con el mercado de trabajo, con el fin de apoyar su inserción laboral. Esta actividad es desarrollada desde el año 2006 en respuesta a la creciente demanda de personas con formación en el área de las tecnologías de la información y comunicación.

Participan consultoras y organizaciones del rubro de la tecnología o de otros sectores que requieran personal con este

perfil. Las empresas presentes cuentan con un espacio en el hall central de la facultad para exhibir su stand y realizar exposiciones breves dirigidas a los estudiantes. Pueden presentar sus oportunidades laborales, captar la atención de los estudiantes y entrevistar posibles candidatos para incorporar a sus procesos de selección.

Este año el Ing. Alejandro Marcu, Software Engineer at Facebook, estuvo presente en la jornada realizando entrevistas de reclutamiento a estudiantes y graduados de Ingeniería en Sistemas y la Licenciatura en Sistemas, para otorgar pasantías de 12 semanas en la empresa.